



Seubersdorfer Flötenschüler lassen die Dromedare tanzen

SEUBERSDORF. Bei einem Vorspielabend haben die 45 Schüler der zweiten, dritten und vierten Klassen gezeigt, was sie im vergangenen Schuljahr im Flötenunterricht gelernt haben. Zum ersten „Seubersdorfer Flötenzirkus“ setzen die Schüler unter der Leitung von Katharina Schneider Lieder in Szene. Die Materialien für den Zir-

kus hatten die Kinder selbst gebastelt. Clown Johnny führte beim Zirkus die Instrumente vor, während ein Zauberer mit seinen Tricks das Publikum verblüffte. Als Höhepunkt des Abends betraten zwei fast lebensgroße Dromedare die Bühne. Zum Schluss gab es viel Applaus von den Eltern und Lehrern. (pvg)